



Die SCOHPICA-Kohorte (Swiss COhort of Health Professionals and Informal CAregivers)

<https://scohpica.ch/de/>

Das von Unisanté und Institut et Haute Ecole de la Santé La Source durchgeführte Projekt SCOHPICA lässt Angehörige von Gesundheitsberufen und pflegende Angehörige – zwei unverzichtbare Glieder unseres Gesundheitssystems – durch die Schaffung einer nationalen Kohorte zu Wort kommen. Die Teilnehmer werden jährlich einen elektronischen Fragebogen ausfüllen und die Möglichkeit haben, mit Wissenschaftlern zu sprechen. Die Umfrage wird es ermöglichen, individuelle Werdegänge besser zu verstehen, das Wohlbefinden von Fachkräften und pflegenden Angehörigen zu messen und die Ursachen für Unzufriedenheit oder vorzeitiges Ausscheiden aus dem Beruf zu ermitteln. Die Ergebnisse der Umfrage werden kontinuierlich auf einer interaktiven Online-Plattform veröffentlicht. Ein Panel von Fachpersonen aus den verschiedenen Berufen und von pflegenden Angehörigen wird an jeder Phase des Projekts teilnehmen, um sicherzustellen, dass das Projekt ihre Anliegen widerspiegelt.

Für weitere Informationen und zur Teilnahme: <https://scohpica.ch/de/>



Werden Sie Teil von SCOHPICA, der Schweizer Kohorte der Gesundheitsberufe und pflegenden Angehörigen, die Sie zu Wort kommen lässt!

<https://scohpica.ch/de/>

Das von Unisanté und Institut et Haute Ecole de la Santé La Source geleitete Projekt SCOHPICA lässt Gesundheitsfachkräfte und pflegende Angehörige – die beiden unverzichtbaren Glieder unseres Gesundheitssystems – durch die Schaffung einer nationalen Kohorte zu Wort kommen. Die Teilnehmer werden jährlich einen elektronischen Fragebogen ausfüllen und die Möglichkeit haben, mit Wissenschaftlern zu sprechen. Die Umfrage wird es ermöglichen, individuelle Werdegänge besser zu verstehen, das Wohlbefinden von Fachkräften und pflegenden Angehörigen zu messen und die Ursachen für Unzufriedenheit oder ein vorzeitiges Ausscheiden aus dem Beruf zu ermitteln. Die Ergebnisse der Umfrage werden kontinuierlich auf einer interaktiven Online-Plattform veröffentlicht. Ein Panel von Fachpersonen aus den verschiedenen Berufsgruppen und von pflegenden Angehörigen wird an jeder Phase des Projekts teilnehmen, um sicherzustellen, dass das Projekt ihre Anliegen widerspiegelt.

Wenn Sie Ihre Erfahrungen teilen und zu diesem gemeinnützigen Projekt beitragen möchten, dann zögern Sie nicht länger! Besuchen Sie <https://scohpica.ch/de/>. Mit Ihrer Anmeldung erklären Sie sich damit einverstanden, einmal im Jahr einen Online-Fragebogen auszufüllen; wenn Sie möchten und ausgewählt werden, können Sie auch an einem persönlichen Interview teilnehmen. **Wir zählen auf Sie!**